



結の郷

No.423 令和6年12月5日号

瀬戸谷地区交流センター

(藤の瀬会館)

藤枝市本郷876番地

電話 639-0120

FAX 648-2755

E-mail

『せとやまるかじり』が開催されました！！

11月17日(日)、晴天の下、「第35回せとやまるかじり」が藤の瀬会館及び芝生広場で開催されました。午前9時より北村市長をはじめ多くの来賓のご臨席のもと開会セレモニーが行われ、瀬戸谷中学生の迫力ある和太鼓演奏で『せとやまるかじり』の幕が開きました。

今年は館内展示を除き、新たに企画を練り直し、17日の1日開催のイベントとして実施しました。

開場時間である午前9時前から大勢の人達が来場し、「瀬戸谷コロッケ」や「もちつき体験コーナー」をはじめ、地場製品の販売や飲食のブースには長蛇の列ができていました。

会館内ではこども園や小中学校の作品をはじめ、写真や書画、絵手紙、陶芸などの力作が多数展示され、イベントホールでは中学生の和太鼓演奏や野菜作りの体験発表をはじめ、フラダンスやフォルクローレのグループなどが日頃の練習の成果を披露してくれました。

また、芝生広場では、まるかじり恒例の「みかんの皮とぼし」や「ペーパーライダーとぼし」が行われ、子どもから大人までたくさんの人達が参加してくれました。「みかんの皮とぼし」では昨年に続き、女子の部で世界新記録(?)が出て大いに盛り上がりました。



瀬戸谷中学校 「総合的な学習の時間」発表会が行われました！

11月20日(水)、瀬戸谷中学校の「総合的な学習の時間」発表会が開催されました。当日は「市之瀬サロンほっこり」「中里サロンほほえみ」「滝ノ谷サロン不動峡」「会食会ささゆりの会」のメンバーなど地域の高齢者の皆さんが招待されました。

まず「ふれあい隊」による野菜栽培の体験によって得られた発見や苦労したことなどの発表が行われ、その後、「和太鼓実演隊」による迫力満点の演奏が披露されました。この発表は11月17日(日)の『せとやまるかじり』でも行われ大好评でした。

生徒の皆さんがこの一年、一生懸命取り組んだ成果と成長を感じることができた発表会でした。



令和7年 瀬戸谷地区 はたちの集いのお知らせ



■日 時：令和7年1月12日（日） 午前10時30分～午前11時40分

■会 場：藤の瀬会館 ふれあいイベントホール

■対象者：平成16年4月2日～平成17年4月1日生まれの人で
藤枝市に住民票がある人及び転出した人で本市式典に出席
希望の方

■問い合わせ：生涯学習課 ☎643-3047

※詳しくは右のQRコードでご確認ください。



フードドライブにご協力ください



food bank FUJINOKUNI
フードバンクふじのくに
「もったいない」から「ありがとう」へ

ご協力いただいた食品は、NPO法人フードバンクふじのくにを通じて食の支援を希望される方に提供されます。

【期 間】令和6年12月20日（金）～ 令和7年1月31日（金）

【収集場所】藤の瀬会館事務所前

【回収食品】穀物（米・麺類）、保存食品（缶詰・瓶詰）、インスタント食品、調味料等で常温保存できるもので、賞味期限が明記されているもの、賞味期限が3ヶ月以上あるもの、未開封で破損していないもの

【問合せ先】自立生活サポートセンター（☎643-3161）、市社会福祉協議会（☎667-2940）



瀬戸谷地区交流センター 年末年始業務のお知らせ

休館日：令和6年12月29日（日）～ 令和7年1月3日（金）

令和7年1月4日（土）より通常業務を行います。



日	12月28日（土）	12月29日（日） ～ 1月3日（金）	1月4日（土）
貸館業務	○ (イベントホール、 芝生広場は×)	×	○
証明書発行業務	○	×	○
図書業務	○	×	×

今年も皆様には、大変お世話になり、心より感謝申し上げます。



本年は元旦に能登半島地震が発生し、大変驚かされました。被災地の皆様方にお見舞い申し上げますとともに、災害に対する日頃からの備えの重要性を痛感しました。幸い今年の瀬戸谷地区では大きな災害も無く、様々な地域の活動も無事に実施できたことと思います。

来年も地域の皆さまが平穏に明るく元気に過ごせる良い年となりますように願っております。

来年もよろしく申し上げます。 職員一同

